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“我们在队形的缜密性上做得不好，拉得太开”

曼曼诺诺点点出出鲁鲁能能最最大大问问题题

新华社北京３月２９日体育专
电（记者 黄杰 林德韧） 针对
炒得沸沸扬扬的宫鲁鸣卸任男篮
主教练一事，篮管中心主任信兰成
２９日在接受采访时表示，他认为宫
指导依旧是最好的人选，也相信最
终会精诚所至，但目前还在沟通中。

信兰成说：“现在还在沟通过
程中，我们对奥运会的任务也是
有一个要求的，我们希望宫指导
继续担任奥运主教练。宫指导应该
说还是最好的人选，他从精力上、
资历上、能力上，和队员的融合上，
各方面都是最理想的人选。”

信兰成透露，目前男篮教练
组已经在北京集中，而集训的大
名单也已经上报，首批参加集训
的队员将于３１日集合，并表示，
希望在３１日之前能够和宫指导
把事情谈妥。

在谈到目前大家关心的如大
个球员出行能否升舱的问题时，
信兰成表示：“大个子坐头等舱已
经报到财政部作为一个专题批过
了，但是上面要求在正式的国际
比赛中才可以，但我们好多是热
身赛这一类的比赛。我们对国家
队的保障就跟对自己的家人一样
尽最大努力去做，这点大家请放
心，没什么大问题。”

当天下午，宫鲁鸣也出现在
篮管中心，并与信兰成进行了沟
通。宫鲁鸣并没有接受记者太多
的采访，仅表示：“仍在沟通中，仍
在努力。”

本报记者 李志刚

五大国脚缺阵，

替补准备好了

这段时间，鲁能泰山队缺
少了五名绝对主力，王大雷、蒿
俊闵、赵明剑、杨旭被中国队征
召，吉尔则返回巴西国家队效
力。“王大雷等几名中国国脚，
将会在3月31日到达杭州，与全
队会合；吉尔估计要等到4月1
日了。”而就在4月1日晚上，鲁
能将客场挑战杭州绿城，曼诺
表示，上述国脚能否登场，“现
在很难说，我们需要观察他们
的状态。”

“所有的球员对球队来说
都一样。我们要用一样的标准
来衡量，根据每个人的状态来
安排阵容。”曼诺这样解释自己
的用兵之道，“我们相信所有的
队员，最近训练量很大，大家很
积极，总之谁能首发及进入名单
都是根据他们的状态。”

从目前的情况来看，客战
杭州之时，张弛顶替蒿俊闵、阿
洛顶替杨旭、李微顶替吉尔首
发出场的可能性非常大，王彤
也有可能顶替赵明剑首发，如
果没有大的意外，王大雷的位
置无人可以撼动。

出现问题不怕，

重要的是解决

曼诺非常清楚，要好好利
用联赛休战期进行调整，尤其
是解决防守和进攻的站位问
题，“在这个阶段出现问题不
怕，重要的是解决。”据曼诺介
绍，之前根据比赛，球队已经召
集队员做了检讨和总结，一些
问题已经在训练当中得到了有
针对性的解决。

“足球比赛是整体，如果防
守出现了问题，不能说哪个位
置不好，而一定是全队的问
题，”曼诺反复强调这一点，“最
近我发现我们的队形在缜密性
上不是太好，拉得太开。在这方
面我也提出了要求，在亚冠比
赛中对方实力很强，我们队形
很散，对方利用这一点进了不
少球，我已经对此做了有针对
性的要求。”

至于进攻，曼诺认为与防
守是一样的，要积极跑动和相
互呼应，“只有多跑动拉扯才能
制造对方后防线的混乱，才能获
得好的机会。同时我们在今后的
比赛中要保持好场上三条线之
间的距离，在丢掉球权之后，前
锋一定要就地反抢，这样才能组
织好我们的防守体系。”

篮协发声：

宫鲁鸣是最佳人选

亚冠1：4负于FC首尔，中超0：3不敌江苏苏宁，主场3：2
击败辽宁也让人战战兢兢，在一个无比良好的开局之后，
鲁能泰山队遭遇了一段“阵痛期”，好在球队迎来了休战
期，利用这段时间主帅曼诺带队认真训练、积极备战。“我们
在队形的缜密性上做得不好，防线有时拉得太开，因此被对
手找到空当。”在接受采访时，曼诺非常坦率地这样说。

给鲁能把脉之后，曼诺能对症下药吗？本报记者 王鸿光 摄
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